### ¿Son motivos?

José Zíngara, que atentó contra la vida de R os vetha dicho al interrogarle: «Odio al gobierno de les Estados Unidos, porque cuando era niño tuve que ponerme a trabajar para comer, en vez de ir a la escuela; ahora estoy enfermo por trabajar y tengo que seguir trabajando.

Si analizásemos detenida y humanitariamente esa expresión, ano encontraciamos en ella motivo sobrante para atenuar el delito, ya que no para eximi-lo? ¡Pobre humanidad!

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# Que lo busquen...

Se desea per favor, después de pagarlo bien, que la dirección nos den de un buen admi istrador, que defienda con ardor exento de todo mal. el gran Cauterio Social, que, sigue día tras día, en lamentable agonía, porque no tiene ri un real. Billetes beata, falsos

**\*\*\*\*** 

#### Contrasentido

-Frasquito, romal murhacho. habla contra la embriaguez cuando él dió el voto a un (\*copacho\*.

~ Yo no lo ertiendo; pardiez. ALFIO

#### Sección de anuncios econmicos

Con el fin de ser útil a la población en todo lo que pueda, a la vez, que se procura, un elemento de ayuda para su sostenimiento, El. CAUTERIO SOCIAL publicará una sección de anuncios, económicos, que no escediendo de diez palabras, se, cobrarán a cincuenta céntimos d.: peseta, cada nue. De este medo encontrará más faci i ades +1 que tenga que vender o comprar algun objeto como biciclet s, muebles, máquinas, etc. así como

el que necesite ocupació u operarios; el que tens casas por alquilar; el qu necesite vivienda; el qu tenga que comprar o ver der casas, bancales, viña olivares etc.; hallazgos pérdidas, y cuantas cos tengan cahida en un perió dico semejante.

El comercio y la indu tria tendrán en ÉL CAUTE RIO SOCIAL un vocero d sus artículos por un preci muy reducido.

¡Animo, paísanos; el que no anuncia no vendel

on ga ue ue n n	de republicano del 14	Se bebe zurra en le- brillo a lo cerdo; ra- zón ya lo saben.	
.	Se prohibe ser juez y parte en los asuntos, y sobre todo amena- zar. ¿Estamos?	DISPONIBLE	Se necesitan candi- les y bujias para alum- brar algunas calles.
ie io	STATE OF THE PROPERTY OF THE P	Se necesita enterra- dor para enterrar a El	Se vende valor cí. vico y dignidad social

DISPONIBLE CAUTERIO SOCIAL,

¿Que dónde? Ya se

A ver esos títulos...

El propi tario sevi I no Sánchrz Dain, ha efrecido a' listituto de R. forma Agraria un i porrada di miles de hertáreas t sades algunas en 15.000 pesetas. Además demuestra que ha estado estafando a la hicienda pública toda vez que no están decliradas en el Registro de la Propiedad, ¿Qué tal? ¿Cómo le han veni lo esas fincas? ¿Cuá to le han costado? ¿Las fabricaron sus antepa ados? ¿Qué hara el Go ierno para castigar la es'af ? ¿Qué hará el pueblo p ra que termire este indigno is a o d: coses? ¡Abajo la injusticial

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## "Pentalfa"

¿Es V. amigo del Naturismo desnudista, en el que no cabe la bestialidad sensual v sí la contemplación ser na de la be leza sin tapujos excitantes? Suscribase a «Pentalfa» periótico trofológico que tira en Barcelona (Pelayo 60-3.°; te'éfono 79771) el profesor Nicolás Capo, y se convencerá.

Acostúmbrese V. y acostumbre a sus hijos a contempiar el desnudo en el arte y en la Naturaleza y los fibrará de la ex ifación lasciva ante un desnudo circunstancial.

事の水事の水事の水事の水

#### Vaya, vaya...

Está clarito, Clarita; (1'gu-o dirá, es obvio,) que lo que V. necesita, para casarse, es un novio. FORNIDO

# Parte Facultativo

Dia 4 de marzo (vaya viento) 1933, Hora... hora...

El sin lustre enfermo El Cauterio Social, está autosugesti nándose. Va está y dice: «¿Qué veo? Mucha gent ; un salón de sesione; republicanos del 14; muchos dulces; botellas de licores; habanos; lebrillos con «zurra»; algunos beben a lo cerdo; otros ya no saben ni miran lo que dicen. ¡Ul, ul. ! Y ahora, ¿qué miro? Un hogar triste; una familia sin pan y sin tur bre; los niños lloran de hambre y fcio... miseria aquí: despilfarro allí, ¡vaya contraste..! Vayamos a otro sitio. ¿Madrin? Bien. ¡Ah, ya, sí; D. Jatiato! Lleva un descomunal girrote; se encuen ra con un amigo. Este se extraña, Hablan. El amigo pregunta, qué signifi a al garrotón. D. Jacit to le dice que ha estado en un pueblo de la M n h, a una especie de homenaje; que ha visto y oído cosas buenas y agradables; pero que al oir y ver otras, se molestó e indignó tanto, que le entraron ganas de pegar, que cogió el citado garrote con mala idea; que a gunos de los presertes creyeron que se había «enamarado» de él y se lo regalaron crey ndo que hacían una gracia; pero que recelaba que tendría que devolverlo, porque los frescales que se lo regalaron, lo hic eron sin ser suyo y sin autorización del verdadero dueño del cayado». «¡Vay : frescura! dice el amigo». Y ríe, ríe e mo tonito...

El médico de cabecera

El Practicante

Tena Moniaco

Venga Vino

Folletón de EL CAUTERIO SOCIAL

# El Pueblo a la Aristocraia

perpetuidad al feudo y herencia de' oprobio (5). Usted es el que forzó a los mismos despoi idos a llevar en hombros el saco de los frutos de su sudor al granero señorial; usted el que forzaba sus huestes a cantar e vitores de entusiasmo mientras eran llevadas al degüello; e que forzaba al padre y al marido a presentarle endomingada la novia; a ésta, a pedir de rodillas la Ignominia del es'upro, y a todos rendirle gracias y reverencias por el insulto.

Su Estado

Usted es el que con Ligas achoriles conf ccionó el Estado feudal para hacer anónima la responsabilidad, y engendró del Estado las blasfemias que elevaron a leyes y a derecho na. cional estas infamias llamadas privilegios, para luego venir al pueblo avasallado simulando jus-

ticierismo y probidad legal, presentando la hoja de parra de la ley como origen inmediato del derecho y ocu'tando ser su capricho el origen de la ley y del Estado que lo proclama (6). Su religión

Usted es el que, no contento con esta tirania de los cuerpos y este escarnio de la moral, partó alianza con el perverso sacerdote cristiano, autorizándole para entrar a saco fraudillento por los rastrojos que en la hacienda del vasallo había dejado la rapacidad señarial, obligán lose él a calumniar a Cristo y a satanizar a Dios, convenciendo al pueblo cré fu'o de que este orden impio v este privilegio diabólico trajan origen directo de Dios y liev ban la unción de la saegre de Cristo (7). De este modo la maldad adqui fi apariencia de religión y Dios y Cristo eran convertidos en garras del tirano clavadas en la conciencia ú timo reducto defensivo de la justicia, tomado el cual el tirano podía dormir tranquilo y disfrutar del sueno de que su domicillo rerla eterno como Dios y como lo eredulidad del pueblo.

Su cultura

Usted es aquél que hallando de mal gusto la

rusticidad y grosería del esclavo, abrió escuelas en donde el maestro, pegado por ustedes con el dinero del pueb'o, enseñaba al rudo labriego la elegancia de los gestos, la delicadeza de las palabras, la urbanidad de los actos, donde, en fin. se aprendia la cort sanía servil, el reptili m : esmerado y el vasalli je pulcro. Así, las más hermosas hijas de la plebe pasaron a ser lindas le gonas de los excrementos de la dama repugnante, y el gentil p jecillo a ser instrumento infame de la vieja libidinosa, v el palacio quedó convertido en harem blad nita, en que las víctimas reciben por toda recompensa el puntapié v el remordimiento (8).

#### Su altruísmo

Usted es el que, por no mancharse las manos con la sangre de la víctima sacrificada a su capricho, ob'iga al padre del vasallo a ser verdugo del hijo del otro, y al hijo de éste a disparar el fusil contra el padre del primero, para con este cubileteo imperir que se den cuenta del continuo parricidio (9).

(Continuard)